



## Terminó la huelga de hambre de los mapuches

Veintiocho mapuches depusieron la huelga de hambre que los mantuvo 82 días en ayuno en la zona sur del país, luego de finalmente aceptar una propuesta del Ejecutivo respecto de cambios en la Ley Antiterrorista. Ocho días después, otros diez comuneros de Angol también abandonaron la medida de presión. El mediador eclesiástico, arzobispo Ricardo Ezzati, confirmó que el gobierno procederá a "desistirse en todas las querellas por delitos terroristas y replantear tales acciones bajo las normas del derecho penal común", lo que era una demanda de los huelguistas.

**OCTUBRE I**